

FEUILLE PAROISSIALE DE SAINT JEAN XXIII

Dimanche de Pentecôte 19 mai 2024

Marchons sous la conduite de l'Esprit

Sans l'Esprit Saint, il n'y a pas d'Église

Si Jésus n'avait pas envoyé son Esprit Saint, les apôtres auraient rencontré le Ressuscité sans le reconnaître, sans pouvoir le laisser ouvrir leur esprit à l'intelligence des Écritures, sans sortir du Cénacle pour annoncer la Bonne Nouvelle du Christ Ressuscité, sans recevoir la joie de souffrir pour le nom du Christ, de témoigner jusqu'au martyr, jusqu'au don de leur vie. Nous ne serions pas là comme croyants, comme Église.

Comment grandir dans la conscience que l'Église ne se réduit pas à une association avec toutes ses limites très réelles, mais qu'aujourd'hui encore, c'est l'Esprit Saint qui agit, même si nous avons du mal à nous laisser conduire par lui, à avoir confiance en lui?

Travailler à une Église « synodale » qui se laisse conduire par l'Esprit Saint

C'est l'acte de foi du Pape François en l'Esprit Saint qui lui permet de convoquer un synode sur la synodalité qui soit autre chose qu'un affrontement entre des groupes d'opinions différentes et de tout faire pour que ce soient vraiment des croyants, divers par leur histoire, leur sensibilité, qui se mettent ensemble à l'écoute de l'Esprit Saint.

Ce qui est vrai de l'Église en général est vrai pour nous. Nous sommes appelés à cher-



cher ensemble à nous laisser conduire par l'Esprit Saint pour annoncer l'Évangile aux personnes qui habitent aujourd'hui au Bois l'Abbé, à celles que nous rencontrons en famille, au travail.

Comment se laisser conduire par l'Esprit Saint?

Nous ne voyons pas les apôtres faire tout un conditionnement émotionnel pour que l'Esprit Saint s'empare d'eux, comme certains groupes le font aujourd'hui. Parler en langues n'est pas forcer une expérience bizarre mais laisser l'Esprit Saint nous inspirer les mots, les gestes, les attitudes, pour rejoindre telle ou telle personne aujourd'hui, en commençant par nous mettre à l'écoute de ce que l'Esprit Saint a préparé en elle.

Nous savons ce qui favorise une vie conduite par l'Esprit Saint : la prière, la lecture de l'Évangile, les sacrements, l'attention au « plus petit », la relecture en Église, dans la foi, dans l'ouverture à l'autre, l'engagement à former des « fraternités missionnaires », l'ouverture au monde, à un monde fraternel qui ne se laisse pas tenter par les démons de l'exclusion, du repli sur soi, du rejet de l'autre, de l'individualisme.

Les fruits de l'Esprit Saint

Si nous ne pouvons jamais nous sentir propriétaire de l'Esprit, si nous ne sommes jamais sûrs de nous laisser conduire par lui, nous avons des repères clairs pour reconnaître sa présence à ses fruits : « Amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur et maîtrise de soi. »

Dans l'élan de Kérygma, écrire les Actes des Apôtres du Val de Marne

Dans l'élan de Kérygma, nous accueillerons la « flamme de Kérygma » du 8 au 22 juin et toutes nos équipes sont invitées à faire un petit récit de comment nous avons perçu l'action de l'Esprit Saint au cours de l'année. Ces récits seront collés dans le livre d'or de Kérygma qui circule de doyenné en doyenné avec la flamme. Nous sommes invités à écrire les « Actes des Apôtres d'aujourd'hui en Val de Marne »

« Arc'Ensemble », le gala des jeunes, la fête paroissiale, conduits par l'Esprit Saint

« Arc'Ensemble », ce lundi, sera aussi une belle occasion de laisser résonner cet appel à ce que nos équipes deviennent chaque jour plus des fraternités missionnaires animées par l'Esprit Saint, à ce que nous en fondions d'autres.

Dans l'élan de cette « veillée de Pentecôte » qu'est le « Récital pour Marie » à Jean XXIII, avec Marie qui priait au cénacle avec les apôtres, que le gala des jeunes, la fête paroissiale, les célébrations de fin d'année de baptêmes, communions, confirmations, professions de foi, les relectures de fin d'année à faire dans toutes les équipes, soient autant de moments où nous nous laissions conduire par l'Esprit Saint.

Reprenons l'appel de Saint Paul : « Puisque l'Esprit nous fait vivre, marchons sous la conduite de l'Esprit. »

Bruno Cadart



Vendredi 24 mai à 18h00 à l'évêché SOIRÉE KÉRYGMA Quels fruits pour notre diocèse ?

Venez nombreux!



Samedi 25 mai à 16h00

cathédrale Notre Dame de Créteil

HOMMAGE À NOS AÏEUX MORTS EN ESCLAVAGE

messe présidée par Mgr Dominique Blanchet

Gala organisé par la chorale Juvenus et les jeunes de Champigny

Samedi 25 mai 2024 à partir de 18h00



église Saint Jean XXIII - 9 rue Rabelais - 94430 Chennevières

> Au programme : louange et adoration, animation et spectacle, danse et tenues traditionnelles

Tarifs : adulte : 15 € - enfant 7 € Tickets en vente jusqu'au 20 mai 2024 (places limitées)



DENIER DE L'ÉGLISE - COLLECTE 2024

Participez à la vie des prêtres et des acteurs pastoraux...

En soutenant votre paroisse financièrement, vous lui donnez les moyens de poursuivre sa mission d'accueil, de rassemblement et d'annoncer l'Evangile...

Choisissez de soutenir les activités de votre paroisse sur https://denier.diocese94.fr/denier/





Pensez-y tout au long de l'année...

https://denier.diocese94.fr/



« Arc'Ensemble » à Thais

Lundi de Pentecôte 20 mai 2024

"A nous d'en être les témoins"

Rassemblement des quartiers populaires

Champigny est attendu à 10h à Saint Louis de Choisy-le-Roi et à 12h30 à la halle des sports 81 rue de Versailles à Thiais

Paroisse Saint Jean 23

9, Rue Rabelais – 94430 Chennevières-sur-Marne Tel.: 01 45 76 55 20. email: eglisesaintjean23@gmail.com; www.cathochampigny.fr; www.bruno-cadart.com

Accueil: Mercredi 17h-18h et samedi 10h-12h

Père Bruno Cadart : 07 83 59 91 67 eglisesaintjean23@gmail.com

Messes : dimanche à 9h et 10h30 Mercredi et jeudi à 18h

Mardi et vendredi à 18h à ndsc de Coeuilly 28, rue Colombe Hardelet à Champigny

L'église est ouverte de 8h à 20h